



Kleintettau, 08.07.2024

HEINZ-GLAS investiert 2,5 Millionen Euro und schafft weitere Arbeitsplätze am Standort Teuschnitz

Neue Lagerhalle eingeweiht

Teuschnitz. Am 28. Juni war es endlich so weit: Die neue Lagerhalle von HEINZ-GLAS in Teuschnitz wurde offiziell ihrer Bestimmung übergeben. Die Einweihungsveranstaltung, die sowohl von den HEINZ-GLAS Geschäftsführern und der Inhaberfamilie als auch von Mitarbeitern, Anwohnern, beteiligten Baufirmen und dem Teuschnitzer Bürgermeister Frank Jakob besucht wurde, markiert für den wichtigsten Versand- und Logistikstandort des Unternehmens einen bedeutenden Meilenstein.

Der Bebauungsplan für die neue Lagerhalle wurde bereits in den Jahren 2019 und 2020 entwickelt. Nach dem Abriss der Bestandshalle Anfang 2022 begann im Mai desselben Jahres die Planung des Neubaus. Im Juni 2023 starteten die Rohbauarbeiten. Die Fertigstellung des Daches und der Fassade erfolgte im Februar 2024, ehe im Juni 2024 die Halle schließlich in Betrieb genommen werden konnte.

Die neue Lagerhalle umfasst eine Fläche von 1.950 Quadratmetern und hat einen Rauminhalt von 15.500 Kubikmetern. Sie bietet Platz für mindestens 3.333 Palettenplätze auf drei Ebenen. Der Bau der Halle erforderte umfangreiche Vorarbeiten, darunter Auffüllungen von 1.570 Kubikmetern, Betonarbeiten von 790 Kubikmetern, Wandfertigteile von 145 Kubikmetern, Betonstahl von 45 Tonnen und eine Stahlkonstruktion von 192 Tonnen. Ein besonderes Merkmal der neuen Halle stellt die nachhaltige Wasserbewirtschaftung dar: Sämtliches Dachwasser wird im Untergrund versickert, wodurch keine Einleitung in das Kanalsystem erfolgt. Dies entlastet das Kanalsystem insbesondere bei Starkregenereignissen. Zudem wurde entlang der Reichenbacher Straße eine Begrünung mit Bäumen und einer späteren Hecke vorgenommen.

Am Standort Teuschnitz sind derzeit 23 Mitarbeiter im Bereich Logistik beschäftigt, die von den verbesserten Arbeitsbedingungen und der erhöhten Lagerkapazität profitieren werden. Die Bauarbeiten wurden von zehn Firmen aus der näheren Umgebung durchgeführt. Die Gesamtkosten für den Neubau betragen ca. 2,5 Millionen Euro.

Die Einweihungsfeier bot eine hervorragende Gelegenheit, den unfallfreien und erfolgreichen Abschluss der Bauarbeiten gemeinsam mit allen Beteiligten mit Bratwürsten, Steaks und kühlen Getränken zu feiern. HEINZ-GLAS dankt allen voran den beteiligten Baufirmen, der unternehmensinternen Projektleitung sowie der Stadt Teuschnitz und den Anwohnern für die gute und reibungslose Zusammenarbeit während der Bauphase.



„Ich freue mich seitens der Stadt Teuschnitz sehr darüber, dass durch die Fertigstellung der Logistikhalle zusätzliche Arbeitsplätze in Teuschnitz entstanden sind. Ein besonderer Dank gilt den Verantwortlichen der Firma HEINZ-GLAS auch dafür, dass auf die Belange der Nachbarschaft hinsichtlich des Lärmschutzes durch zusätzliche Bepflanzungsmaßnahmen eingegangen wurde. Ich freue mich auf ein gutes Miteinander!“, so Frank Jakob, 1. Bürgermeister der Stadt Teuschnitz.